



Das wird benötigt:

- Weiße Pappe, ca. DIN A3 Größe
- Nagel und Schnur (für den Zirkel)
- Schwarze Pappe
- Eine Musterklammer
- Buntstifte
- Schere
- Klebe
- Kreisvorlagen

Und so funktioniert:

1. Malt auf die weiße Pappe einen möglichst großen Kreis. Hierzu kann man sich aus einem Nagel, einer Schnur und einem Bleistift einen großen Zirkel bauen.
2. Schneidet den Kreis aus.
3. Mal auf die schwarze Pappe einen Zeiger und schneidet diesen ebenfalls aus.
4. Mit der Musterklammer wird der Zeiger in der Mitte der Uhr befestigt. Die Klammer nicht zu festziehen, damit der Zeiger sich noch gut und schnell drehen kann.
5. Nutzt die Kreisvorlagen und druckt sie beliebig oft aus.
6. Jeder Kreis wird dann mit dem entsprechenden Essen bemalt.
7. Anschließend werden die Essenskreise im gleichen Abstand an den Rand der Uhr geklebt.
8. Aufhängen und fertig! Solltet ihr euch mal nicht einig sein, was gekocht wird, dann kann die Essensuhr zum Einsatz kommen.

